



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



El 50% de los solteros desea seguir siéndolo, según muestra un reciente estudio

En un mundo donde las historias de amor y los finales felices suelen ser el centro de atención, un nuevo estudio del Pew Research Center nos trae una realidad sorprendente y reveladora: la mitad de los solteros no están interesados en una relación romántica ni siquiera en tener citas. Este hallazgo desafía la narrativa popular de que todos estamos buscando un "felices para siempre". Basado en una muestra de casi 5,000 adultos, el informe revela que el 50% de los solteros prefiere mantenerse fuera del mercado romántico, mientras que otro 10% se inclina solo por citas casuales. Sorprendentemente, solo el 14% de los encuestados desea una relación seria.

El panorama se vuelve aún más interesante cuando se analiza la evolución de estos datos a lo largo del tiempo. Ya en 2005, una encuesta similar de Pew indicaba que el 55% de los solteros no buscaba pareja, un porcentaje muy cercano al actual. Este dato refleja una tendencia sostenida en la que cada vez más personas eligen permanecer solte

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |